

Projet 3

CAROLINE FORTIN

Infirmière clinicienne, Centre de réadaptation en dépendance de Montréal - Institut universitaire

Nom de la directrice d'essai : Karine Bertrand

Titre du projet :

L'intervention brève en dépendance : une pratique qui fait ses preuves auprès des patients qui se présentent dans les salles d'urgence et qui ont été détectés à risque ou ayant un trouble d'utilisation de substances

Résumé du projet :

Mon projet d'essai synthèse porte sur l'intervention brève en dépendance en contexte de salle d'urgence afin de bonifier les pratiques des infirmières de liaison spécialisées en dépendance. Dans cette perspective, je ferai une revue de littérature afin d'établir un bilan critique des interventions brèves les plus efficaces auprès des patients qui ont été détectés à risque ou ayant une dépendance aux substances psychoactives dans les salles d'urgence des hôpitaux. Ce travail critique me permettra de faire le pont entre la recherche et la pratique, car à l'issue de cette revue de littérature, je présenterai les résultats aux professionnelles de la santé des différentes équipes de liaison de Montréal et proposerai des interventions efficaces à intégrer à leur pratique clinique quotidienne.